
Scuola Alessandria: chieste garanzie sicurezza sanitaria e 
pari opportunità di studio e riposo in vista degli esami

        Al   Ministero dell’interno
                                          Dipartimento della pubblica sicurezza
                                          Segreteria del Dipartimento
                                          Sig.ra Direttore dell’Ufficio per le relazioni sindacali
                                          Vice prefetto d.ssa Maria De Bartolomeis

                                                                                                                              R o m a

 



Oggetto:   diffusione di un agente patogeno presso la Scuola allievi agenti di Alessandria.

Richiesta informazioni sulle cause, sull’adozione di idonee misure di profilassi, nonché sulle 
soluzioni alloggiative e per la prosecuzione delle attività didattiche adottate.

Signora Direttore,
                                  apprendiamo informalmente che presso la Scuola allievi agenti della Polizia 
di Stato di Alessandriasi sarebbe diffuso un batterio – sembrerebbe escherichia coli– e che la cosa 
sarebbe stata accertata solo a seguito dei malori che hanno colpito svariati allievi agenti – alcuni 
hanno dovuto recarsi al pronto soccorso – che in quella sede stanno frequentando ciascuno dei 
due corsi di formazione iniziale al momento in atto.

Con la presente Le chiediamo quindi di volerci comunicare al più presto possibile le cause della 
diffusione del batterio la cui presenza – si apprende – sarebbe emersa per fatti concludenti già da 
circa una settimana e le misure di igiene e profilassi che sono state adottate per far sì che la 
presenza dell’agente patogeno in argomento venga radicalmente e definitivamente rimossa dai 
locali che ospitano la Scuola in oggetto e da tutte le sue pertinenze.

Contestualmente Le chiediamo altresì se i competenti organi di vigilanza sanitaria abbiano 
garantito che – fino ad allora – la misura di far alloggiare altrove gli allievi possa essere 
considerata adeguata a prevenire nuovi casi di infezione e se, in particolare, continuare nel 
frattempo a frequentare le lezioni e consumare il vitto presso la ripetuta Scuola possa essere 
considerato completamente sicuro dal punto di vista igienico sanitario.

Per ultimo, ma non ultimo, anche alla luce della necessità di garantire pari opportunità di studio, 
riposo e concentrazione per tutti gli allievi che frequentano gli stessi corsi in sedi diverse, si chiede 
di voler comunicare ufficialmente quali siano le soluzioni alloggiative idonee che codesta 
Amministrazione ha individuato ed intende praticare.

     In attesa di un tempestivo e cortese cenno di riscontro inviamo i nostri più cordiali saluti.

                 Roma, 25 luglio 2018

                                                                           La Segreteria nazionale

La nota inviata all’Ufficio per le relazioni sindacali

                                   

https://www.equilibriosicurezza.it/media-media-batterio-alessandria/

